



CORTESÍA: MORENA EDOMEX

El exrepresentante de Morena ante el INE visitó el municipio de Atlautla.

HORACIO DUARTE

Señala que la alianza busca atacar

VIOLETA HUERTA

Señala que en el Estado de México PAN, PRI y PRD están obsesionados con ganarles, pero no tienen propuestas y quieren mantener pactos de impunidad

Ante el anuncio del inicio de pláticas formales entre PAN, PRI y PRD para buscar la construcción de una coalición en la elección por la gubernatura mexiquense, Horacio Duarte Olivares sostuvo que esa unión sólo busca atacar a Morena, conservar sus redes de poder y corrupción, pues están obsesionados con ganarles.

De visita en Atlautla, también consideró que la alianza PRI, PAN, PRD intenta mantener su pacto de impunidad y de compadrazgo, pero advirtió que el rechazo del pueblo en el Estado de México es implacable y pondrá fin a casi 100 años de malos gobiernos priistas.

"En cambio nuestro movimiento busca transformar la vida de las y los mexiquenses y ayudar a la gente que más lo necesita.

"Mientras los del PRIAN y lo que queda del PRD andan aliándose para, según ellos, frenar el avance de Morena en el Estado de México, nuestro movimiento sigue sumando fuerzas y la confianza de la gente que está convencida de la transformación. Para decirlo más claro: su obsesión es ganarnos; nuestro objetivo es transformar el Estado de México", aseguró Duarte.

El también exrepresentante de Morena ante el INE comentó que pese a los

buenos números que las encuestas dan a su partido, no bajarán la guardia, reforzarán la cercanía con la ciudadanía y "gastarán suela" recorriendo los 125 municipios de la entidad.

"Ya lo dicen los números, estamos arriba de los de enfrente, está muy clara la intención de la gente, su deseo de cambio y su hartazgo contra los corruptos de siempre. El Estado de México es mucho pueblo y no dejará que la mafia de la corrupción siga robando como lo ha hecho por casi 100 años", advirtió.

Sobre el anuncio del PAN, PRI y PRD para buscar una alianza, Horacio Duarte aseguró que la oposición no tiene ninguna propuesta ante el desastre que han provocado en la entidad y su único objetivo es intentar detener el cambio que la gente ya ha impulsado a través de Morena.

Incluso, dijo, al parecer ahora quieren ocultar sus logos por vergüenza y se mostró abierto a sumar a quienes quieran cambiar las cosas.

Asegura el exrepresentante de Morena ante el INE que pese a buenos números que dan a su partido, no bajarán la guardia

Duarte asegura que no se protegerá a nadie si hay pruebas de algún delito

LUIS AYALA

Horacio Duarte Olivares, exrepresentante de Morena ante el Instituto Nacional Electoral (INE), aseguró que en Morena no habrá ninguna protección para nadie, siempre y cuando haya pruebas, al ser cuestionado sobre Marco Antonio Gómez Vargas, hermano de la presidenta municipal de Chicoloapan, quien es investigado por delitos de delincuencia organizada.

El también exdirector de Aduanas fue claro respecto a ese tema al decir que cualquier condición habrá que revisarla "en Morena no habrá ninguna protección para nadie, pero hasta que no haya un caso concreto y haya pruebas evidentemente".

▼ Horacio Duarte lamentó que la alianza por el Estado de México no se conforme por los mexiquenses sino para que Morena no gane.
Foto Especial



Por otro lado al hablar de la alianza PRI, PAN y PRD, para la cual los representantes de dichos partidos se encuentran en mesas de trabajo, Duarte Olivares lamentó que esa alianza se esté construyendo "para evitar el triunfo de Morena y no por el beneficio de los mexiquenses".

"Nosotros estamos convencidos de que lo que requiere el Estado de México no es una coalición para oponerse a alguien, tiene que ser una coalición que esté a favor de algo y en el caos de la coalición que nosotros vamos a formar seguramente con el PT y el Partido Verde es una alianza que va a favor de la construcción de un Estado de México más digno".

En ese sentido explicó que las pláticas con los representantes de dichos institutos políticos están caminando bien y en su momento definirán la forma en que habrá de elegirse al representante de la coalición como candidato a gobernador el próximo año.

Duarte Olivares junto con la senadora Delfina Gómez Álvarez, coordinadora de los Comités de Defensa de la 4T en el Estado de México visitaron este sábado los municipios de Atlautla, Ecatzingo, Juchitepec,

Tepetlixpa y Ayapango, de la zona de los volcanes, donde la gente aprovechó para felicitar a la maestra por su reciente cumpleaños.

“

Nosotros estamos convencidos de que lo que requiere el Estado de México no es una coalición para oponerse a alguien”.

Horacio Duarte Olivares
Coordinador de organización en Morena